



Rotföhse: Fruchtbare Raubtiere

Föhse sind Raubtiere. Zusammen mit den Wölfen und den Koyoten gehören sie zur Familie der Hundeartigen. Rotföhse wiegen 4 bis 7 kg, selten mehr als 10 kg, wobei die Rüden schwerer sind als die Fähen, wie die weiblichen Tiere genannt werden. Föhse haben relativ kurze Beine; sie sind 50 bis 80 cm lang und haben einen 30 bis 40 cm langen, auffällig buschigen Schwanz. Die Eckzähne im Ober- und Unterkiefer sind als Fangzähne stark ausgebildet und dienen dem Greifen und Festhalten der Beute.

Föhse leben, meist einzeln oder in kleinen Gruppen, in Familienrevieren, die sie mit Harn und Losung markieren. Die Reviergrößen liegen zwischen 0,5 und 5 km². Mit einem Jahr sind Föhse geschlechtsreif. Die Ranz (Paarungszeit) findet im Januar und Februar statt. Knapp zwei Monate später, im März und April, kommen drei bis sechs (selten mehr) Junge zur Welt. Fuchswelpen sind Nesthocker. Futter wird im Überfluss zum Bau herangeschafft. Etwa einen Monat nach der Geburt erkunden die Jungen die Umgebung des Baues. Drei bis vier Monate bleiben die Jungen bei den Eltern, dann beginnen sie, selbstständig zu werden und wandern allmählich ab.

Renards: Des prédateurs féconds

Les renards sont des prédateurs. Avec les loups et les coyotes, ils font partie de la famille des canidés. Les renards pèsent de 4 à 7 kg, rarement plus de 10 kg, sachant que les mâles sont plus lourds que la renarde, la femelle. Les renards ont des pattes relativement courtes. Ils mesurent entre 50 et 80 cm et ont une queue très touffue, de 30 à 40 cm de long. Les canines des mâchoires supérieures et inférieures sont des crocs fortement aiguisés, qui servent à saisir et maintenir la proie.

Les renards vivent le plus souvent en solitaire dans des territoires occupés par une même famille et délimités par de l'urine et des fèces. La superficie des territoires occupés par les renards comprend entre 0,5 et 5 km². Les renards atteignent leur maturité sexuelle à l'âge d'un an. Les renards sont en chaleur (période de reproduction) en janvier et en février. Deux mois plus tard, en mars et en avril, naissent trois à six renardeaux (rarement plus). Les renardeaux restent d'abord dans le terrier, où ils sont nourris en abondance. Les renardeaux commencent à explorer les alentours autour du terrier environ un mois après leur naissance. Les jeunes restent trois à quatre mois avec leurs parents. Ensuite, ils deviennent indépendants et se dispersent peu à peu.